

## Penanggulangan Pandemi Covid-19 Muhammadiyah Diapresiasi Lembaga Internasional

Rabu, 28-07-2020

**MUHAMMADIYAH.ID, YOGYAKARTA** – Pimpinan Pusat Muhammadiyah bersama Nahdlatul Ulama (NU) menerima bantuan satu juta masker dari Temasek Foundation Singapura pada Rabu (29/7). Kerjasama Temasek Foundation dengan Muhammadiyah bukan lah pertama kalinya, sebelumnya Temasek dan Muhammadiyah banyak terlibat dalam kerjasama pendidikan dan kesehatan.

Benedict Cheong, Chief Executive Temasek Foundation International mengatakan, dalam menanggulangi penyebaran covid-19 dibutuhkan sinergitas dan kolaborasi yang kuat.

Inisiatif pemberian masker tersebut merupakan bukti kemitraan yang kuat dalam mengimplementasikan berbagai program bersama Muhammadiyah dan NU.

Peran Temasek Foundation dengan merangkul dua organisasi Islam besar Indonesia tersebut diapresiasi H.E. Ngurah Swajaya, Duta Besar Indonesia untuk Singapura.

“Kolaborasi berkelanjutan yang diciptakan Temasek tidak hanya melibatkan pemerintah ke pemerintah tetapi juga melibatkan organisasi ke organisasi. Kemitraan jangka panjang yang telah dilakukan ini perlu untuk terus dilanjutkan,” jelas Swajaya.

Swajaya juga menegaskan bahwa pandemi covid-19 ini belum lah berakhir. Kontribusi Muhammadiyah dan NU sangat penting dalam menanggulangi penyebaran covid-19 di Indonesia. Diharapkan nantinya masker yang akan diserahkan dapat dipergunakan bagi pelajar dan juga tenaga pendidik yang dikelola oleh Muhammadiyah dan NU.

Sementara Sekretaris Umum PP Muhammadiyah Abdul Mu'ti menjelaskan bahwa dalam menanggulangi pandemi covid-19 ini Muhammadiyah membentuk satuan tugas yaitu Muhammadiyah Covid-19 Command Center (MCCC).

Mu'ti memaparkan bahwa MCCC telah beroperasi di 30 Provinsi di Indonesia, lebih dari 71 rumah sakit di seluruh Indonesia. Dan menerjunkan ribuan relawan termasuk dokter, perawat, dan semua sukarelawan yang benar-benar bekerja dalam penanggulangan pandemi ini.

Masker yang diberikan Temasek yang merupakan jenis masker dapat digunakan berulang ini bagi Mu'ti sangat berguna dan sangat bermanfaat untuk mempertahankan dan memulihkan dari pandemi.

“Semoga kita dapat menggunakan dan mendistribusikan donasi ini, dan tentu saja semoga kita semua sehat, dan semoga pandemi ini dapat segera pulih tidak hanya di Indonesia, Singapura, namun seluruh dunia,” tutup Mu'ti.

Rachmawati Husein, Wakil Ketua MCCC ditemui terpisah menjelaskan bahwa selama pandemi ini Temasec telah membantu Muhammadiyah dengan memberikan 70 buah ventilator, yang telah disebar ke beberapa RS Muhammadiyah.

“Penyaluran masker ini direncanakan untuk sekolah dan perguruan tinggi Muhammadiyah yang dikhawatirkan rentan akan penyebaran covid-19,” jelas Rachmawati.